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Candidature: Le dichiarazioni degli aspiranti sindaci per il Comune di Casamicciola

La mia candidatura nasce nel solco della continuità con la precedente esperienza
amministrativa, durata cinque anni e brillantemente condotta dall’Ingegnere Giosy Ferrandino,
al quale in questo momento va il mio augurio per la sua avventura di candidato a sindaco nel
vicino comune di Ischia. In questi cinque anni di amministrazione, nella quale io ho ricoperto il
ruolo di vice, sono state realizzate e in vari settori, diverse iniziative. Ed è per questo che non
bisogna perdere l’occasione di continuare ed arricchire quanto portato avanti fin qui per il paese
e con il paese.

  Mi piace ricordare la riqualificazione dei rioni di Perrone e di Piazza delle Scuole, oltre alla
realizzazione del corso pedonale che attualmente ha reso il lungo mare di Casamicciola uno dei
più interessanti dell’Isola anche da un punto di vista commerciale. Uno sviluppo urbanistico che
ha restituito nuovo vigore al paese. Senza voler ovviamente ritornare sul potenziamento del
porto che è sotto gli occhi di tutti. Per il futuro procederemo al completamento delle opere già
messe in cantiere con un’attenzione particolare al potenziamento del settore turistico. Inoltre vi
sarà impegno e maggiore cura ai problemi sociali soprattutto nei confronti delle persone più
bisognose. Nella futura azione amministrativa un ruolo fondamentale rivestirà la promozione
dell’Immagine di Casamicciola quale stazione termale di richiamo internazionale. 

Ing.Giuseppe Conte
Uniti per Casamicciola

Mi sono candidato, come ho già avuto modo di dichiarare, per dare un’alternativa credibile
all’attuale maggioranza, per dare al paese la possibilità di una scelta credibile alla carica di
sindaco, per ripristinare nel paese un effettivo confronto democratico.
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